

## **Veranstaltung „Weihnachtliche Musik in der Kapelle Kuhnhöfen“ war großer Erfolg**

-1.000 Euro an Spenden von „Kindern an Kinder“ können überreicht werden

Zur Tradition geworden ist schon jetzt die Veranstaltung „Weihnachtliche Musik in der Kapelle Kuhnhöfen“ die jedes Jahr am Sonntag zwischen den Jahren stattfindet. 16 „Junge Künstler“ aus Kuhnhöfen und den umliegenden Ortschaften unterstützt von fünf Erwachsenen bereiteten mit ihren Instrumenten den Besuchern in der voll besetzten Kapelle in Kuhnhöfen einen perfekten Ausklang der Weihnachtsfesttage. Organisiert hatten diese Stunde an der festlich geschmückten Weihnachtskrippe Brunhilde Hehl und Sandra Heibel. Dabei hatte Letztgenannte die Kinder und Jugendlichen auf das Konzert in hervorragender Weise vorbereitet.

Im Anschluss an die Veranstaltung wurden warme und kalte Getränke verabreicht und noch einige Zeit **„Rund um die Krippe an der Kapelle im Dorf“** verbracht. Das dabei durch Spenden und den Verkauf der Getränke ein Erlös von 1.000 Euro, der zu gleichen Teilen an Pater Mosha für sein Projekt in Tansania sowie die Kinderkrebstation in Koblenz überreicht wurde, rundete diese hervorragende Idee an einem weihnachtlichen Nachmittag ab.



Der Dank gilt Allen, die an diesem Tag zur Blasius Kapelle gekommen sind und auch zu diesem „fantastischen“ Ergebnis beigetragen haben. Ein besonderer Dank an die Organisatoren und die zahlreichen Helfer im Umfeld.

Ortsbürgermeister

Gerhard Hehl